

HOGAN, Francis J. "Frank"



**archives  
municipales**

VOUS NOUS OBLIGERIEZ EN NOUS RETOURNANT

LE DOSSIER DANS LE PLUS BREF DÉLAI.



Z-1178-2

HOGAN, Frank

FRANK HOGAN

Alderman Frank Hogan, born in St. Gabriel's ward 50 years ago.

Educated at St. Gabriel and Sarsfield schools.

Married the late Elizabeth Mooney in 1909.

Is member of K. of C., Y.M.C.A. and many charity and public organisations.

He has represented the same ward for the past seven terms.

He is a prominent sportman, having shone as a lacrosse player over 30 years ago with the Shamrocks. Also served in several capacities in the M.A.A.A.

He is a general plumbing contractor.

VOIR AUSSI:

Administration municipale - Commissions  
(Athlétique, Commission)

Archives mun. - Statistique administrative

J.F. Hogan, échevin.  
Dessin à la plume par Arthur Lemay - mai 1931.



Berry  
Lans

## A notre grand concours des Candidatures municipales

### *Faits et gestes de M. Hogan*

Voici la lettre que nous recevons d'un électeur du quartier Saint-Gabriel, où M. F.-J. Hogan est conseiller et qui concerne le concours entreprise par la "Patrie", sur les "Candidatures Municipales":

"Je profite de votre intéressant concours pour mettre de l'avant la candidature de mon échevin actuel, M. F.-J. Hogan. Comme vous le demandez, j'expliquerai par les faits et gestes passés de notre conseiller le pourquoi de mon appui en sa faveur. M. Hogan, qui représente depuis plusieurs années le vieux quartier Saint-Gabriel, a toujours été très actif et très dévoué aux ouvriers. Pas un seul chômeur n'a été négligé dans le quartier Saint-Gabriel. Le quartier Saint-Gabriel n'a plus besoin que d'une seule chose à la suite des améliorations que M. Hogan y a apportées et cette chose est l'amélioration du système d'éclairage. Je sais que M. Hogan fait tout en son possible pour l'obtenir.

M. Hogan nous a fait obtenir des parcs qui sont un honneur pour le quartier, comme le parc Marguerite-Bourgeoys et le parc

Saint-Gabriel. Il a constamment aidé les employés du C.N.R., qui demeurent à la Pointe-Saint-Charles, et ces derniers ont jou-



M. L'ÉCHEVIN HOGAN

jours pu compter sur sa bonne volonté et sa bonne foi. Je crois que cela serait suffisant pour appuyer M. Hogan et le maintenir à l'hôtel de ville tant qu'il le détiendra."

Pointe-Saint-Charles

## SAINT-GABRIEL



M. Frank Hogan, l'échevin sortant de charge du quartier St-Gabriel, cédant à une forte pression exercée sur lui, a annoncé qu'il avait décidé de briguer de nouveau les suffrages. M. Hogan est sûrement l'un des "sportsmen" les mieux connus de Montréal, car il agit comme président de la Commission Athlétique de Montréal et ce, à la grande satisfaction de chacun.

M. Hogan est un "sportsman" dans toute la signification du mot; il est à dire, un personnage complaisant, toujours prêt à rendre service honnête et intégral et sincère. Son stage à l'hôtel de ville a été marqué par l'obtention de maintes améliorations pour le quartier St-Gabriel, mais M. Hogan espère pouvoir faire davantage. Il a fait ses preuves dans le passé et devra assurer ses promesses qu'il démarre dans la lutte pour l'intérêt public et non le sien. Il n'a qu'une chose en vue, la prospérité du quartier et celle de ses concitoyens.

Son programme comprend, cette année, d'autres améliorations pour le quartier. M. Hogan continuera, comme sur le passé, à prendre la défense du sans-travail afin qu'il obtienne non pas des "secours directs", mais bien du travail. M. Hogan veut pour l'avoir de meilleures conditions de travail. Il veut des mesures adéquates pour empêcher la ruine du petit propriétaire. Il désire aussi la protection de l'industriel, du professionnel, du bourgeois, de tous ces gens qui font la prospérité d'un quartier. Bref, il veut le juste et pour tous. Il veut surtout que la division qu'il représente à l'hôtel de ville soit la plus belle de toutes et il n'épargnera ni temps, ni démarches pour que ses compagnons bénéficient de l'exécution de travaux.

Dans le passé, les électeurs de Sainte-Catherine ont pu juger de la sincérité et de la loyauté de M. Hogan. Cela devrait à n'importe tout son devoir et puisque l'on réclame de maintenant ses services, il mérite d'être élu par une majorité considérable.

Aux citoyens de Sainte-Catherine d'agir.

La vie privée comme la vie publique de M. Frank Hogan est à l'abri de tout reproche. Tout particulièrement comme président de la Commission Athlétique, il a été d'une impartialité peu ordinaire. Il a souvent dû régler maintes questions épinesuses, mais chaque fois, il a agi avec tact, avec franchise et toujours les incidents paraissant les plus graves de consequence se sont très bien terminés.



*L'échevin Frank Hogan*

**L'échevin  
Frank Hogan**

*Membre du Comité  
exécutif de Montréal*

■ M. FRANK HOGAN est né en 1887. Il reçut son éducation aux écoles St-Gabriel et Sarsfield. Il est depuis nombre d'années entrepreneur en plomberie. Il fut élu la première fois en 1924, échevin pour St-Gabriel, et n'a cessé depuis de représenter ce quartier à l'hôtel de ville. Il fut choisi membre du Comité exécutif en janvier dernier.

M. Hogan épousa en 1909 Miss Elizabeth Mooney, aujourd'hui décédée. Il porta toujours un très vif intérêt aux sports et fut pendant des années membre d'abord, puis président de la Commission de la Boxe. Il brilla même dans le domaine de "la crosse", ayant dans le temps figuré très avantageusement dans les équipes des Shamrocks et de la M.A.A.A.

Heads Boxing Commission Again  
Vancouver, May 1941



H

ALD. FRANK J. HOGAN

THE HERALD 14-05-1941

**Francis J. Hogan**

Francis Joseph (Frank) Hogan, former lacrosse great and a member of Montreal City Council for more than 20 years, died last night at his home, 4490 Western avenue. He was 73.

In indifferent health for some time, Mr. Hogan retired from

**STAR**

**AUG 10 1959**



**FRANK HOGAN**

council and his post on the Executive 12 years ago and had been in semi-retirement since.

Born in the Point St. Charles district, he played a prominent part in the affairs of his district for half a century. Educated at Sarsfield School, he entered the plumbing trade and later established his own business under the name of F. J. Hogan & Co.

Active in city politics, he succeeded the late Thomas O'Connell as a leader of the Irish group on City Council, being elected first in 1924. He was re-elected to consecutive terms from 1926 to 1932. He retired from city politics for a few years, then returned to represent St. Gabriel's Ward for eight years, leaving the Council for good shortly after the end of World War II.

During his terms of office in City Council, Mr. Hogan served as chairman of the Montreal Athletic Commission. He was also a member of the National Boxing Commission and was the first Canadian elected president of that group.

## F. J. "Frank" Hogan

IT was a matter of disappointment to the late Francis Joseph "Frank" Hogan that he was forced by ill-health to give up, unrealized, his ambition to complete a quarter-century of service on the Montreal City Council to his neighbors and friends on "the Point." But when he retired in 1947, two years short of that particular goal, he could look back nonetheless on a long career of accomplishment and prominence in sports, civic affairs and business.

When lacrosse held public attention as hockey now does, Frank Hogan was one of the game's nationally known figures, playing for the celebrated Shamrocks and for the champion M.A.A.A. team of 1909. Later he took a keen and active interest in boxing, was several times president of the Canadian Boxing Federation and the first Canadian president of the National Boxing Association. On the local scene, he was for many years head of the Montreal Athletic Commission.

Mr. Hogan was first elected to the City Council in 1924, as member for St. Gabriel's ward. He had lived in retirement for more than a decade, but the memory of his services to his constituents in "the Point" has not faded. He will be sincerely mourned and affectionately remembered.

STAR

AUG 11 1959